LA VOZ DEL PASTOR

La invitación a orar, es permanente en los Evangelios, porque la unidad con Dios, lleva a sentir su cercanía y la gran confianza, capaz de pedirle, de buscarle y encontrar en Él la respuesta que brota de la confianza. Varias veces Jesús nos dice que debemos "pedir" al Padre y Él nos concederá.

Hoy como respuesta al Evangelio, en la oración, pedimos a Dios para que envíe vocaciones a su Iglesia, en particular las iglesias misioneras, donde faltan sacerdotes, por eso nos unimos con la oración y la ofrenda por las Vocaciones Nativas

Este No. Es el 520